

BAMBANG
SUSWANTONO



PLT. DIREKTUR JENDERAL MINERAL DAN BATUBARA

Letjen TNI (Mar) (Purn) Bambang Suswanto, S.H., M.H., M.Tr (Han)., CGCAE

Bambang Suswanto, atau yang biasa disapa “Bambang Sus” menjabat sebagai Pelaksana Tugas (Plt.) Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara pada September 2023. Saat ini Bambang Sus juga menjabat sebagai Inspektur Jenderal Kementerian ESDM.

Berpengalaman menjadi Inspektur Jenderal TNI dari 2020 s.d. 2023, membuat Bambang Sus dipercaya kembali untuk mengabdikan selepas purnatugas. Sebelum bergabung ke Kementerian ESDM, Bambang Sus menghabiskan masa baktinya dari tahun 1987 s.d. 2023 di TNI yang dimulai dari Akademi Angkatan Laut.

Berbagai macam riwayat penugasan telah dijalani, dimulai dari Dansatgas Natuna (1991), Danki Pemburu Timor-Timur (1995-1996), hingga Dansatgas PPRM Ambon (1999-2000). Bambang Sus juga pernah diamanahkan sebagai Komandan Paspampres di tahun 2014 dan Komandan Korps Marinir pada tahun 2017.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Semarang, 25 Juli 1965

SITI SUMILAH
RITA



SEKRETARIS DIREKTORAT JENDERAL MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Siti Sumilah Rita Susilawati, S.T., M.Sc.

Sosok yang akrab disapa “Teteh Rita”, memulai karir di Kementerian ESDM sebagai geologis pada Direktorat Sumber Daya Mineral di tahun 1995. Berkarir sepenuhnya di kota Bandung, di bulan Februari 2024 Rita akhirnya berpindah ke Jakarta untuk menjalankan amanah sebagai Sekretaris Ditjen Minerba.

Rita menamatkan pendidikan sarjana Geologi di Universitas Padjajaran, lalu melanjutkan pendidikan magister di University of New South Wales (Mineral in Coal), dan doktoral di University of Queensland (Biogenic Methane in Coal).

Teteh yang ramah senyum dan selalu ceria, menekankan pentingnya kebahagiaan dan kebersamaan dalam bekerja. Banyak kegiatan baru di Ditjen Minerba yang tentunya membuat pegawai merasa nyaman dan semakin semangat.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Bandung, 13 April 1971

JULIAN
AMBASSADUR SHIDDIQ



DIREKTUR PEMBINAAN PROGRAM MINERAL DAN BATUBARA

Dr. Julian Ambassador Shiddiq, S.T., M.T.

Julian Ambassador Shiddiq, atau biasa dikenal “Julian” bergabung di Kementerian ESDM di tahun 2002 setelah menamatkan pendidikan sarjana Geologi di Institut Teknologi Bandung pada tahun 2000.

Dikenal sosok yang rendah hati dan juga bersahabat, Julian diamanahkan sebagai Direktur Pembinaan Program Minerba setelah sebelumnya menjabat sebagai Kepala Balai Besar Pengujian Mineral dan Batubara tekMIRA.

Alumnus tulen Institut Teknologi Bandung ini menyelesaikan pendidikan magister Petroleum Engineering (2004) dan studi doktoral Geothermal Engineering (2014). Selain berkarir di Ditjen Minerba dan BBPMB tekMIRA, Julian juga pernah berkarir di BPSDM KESDM dan juga BPH Migas.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Bandar Lampung, 3 Juli 1975

TRI
WINARNO



DIREKTUR PEMBINAAN PENGUSAHAAN MINERAL

Dr. Ing. Tri Winarno, S.T., M.T.

TW, merupakan sapaan akrab untuk Tri Winarno dari sahabat dan rekan sejawatnya. Masuk di Kementerian ESDM pada tahun 2005 dan memulai karir struktural pertama di Direktorat Teknik dan Lingkungan Minerba sebagai Kepala Seksi Standarisasi Mineral di tahun 2009.

Tri Winarno diamanahkan sebagai Direktur Pembinaan Pengusahaan Mineral pada bulan Februari 2024 setelah sebelumnya menjabat sebagai Direktur Pembinaan Program Mineba.

Lulusan sarjana Teknik Pertambangan Universitas Pembangunan Nasional Veteran Yogyakarta (1997) ini dikenal sebagai sosok yang humoris namun tegas. Tri menyelesaikan pendidikan magister Teknik Geologi di Universitas Gadjah Mada (2007), lalu menamatkan studi doctoral Pertambangan di Freiberg Technische Universität Bergakademie, Jerman (2016).

Tempat dan Tanggal Lahir:
Yogyakarta, 5 November 1972

LANA
SARIA



PLT. DIREKTUR PEMBINAAN PENGUSAHAAN BATUBARA

Dr. Lana Saria, S.Si., M.Si.

Salah satu sosok “Ibu” bagi banyak pegawai di Ditjen Minerba, Lana Saria lahir-tumbuh-berkarir di Ditjen Minerba dari tahun 1998. Masuk sebagai Inspektur Tambang, Lana menghabiskan perjalanan karir di Direktorat Teknik dan Lingkungan Minerba.

Hingga pada tahun 2020 Lana diamanahkan sebagai Direktur Teknik dan Lingkungan Minerba, lalu di tahun 2022 diamanahkan untuk mengurus batubara sebagai Direktur Pembinaan Pengusahaan Batubara. Di bulan Maret 2024, Lana dilantik sebagai Staf Ahli Bidang Ekonomi Sumber Daya Alam namun tetap ditugaskan untuk membantu sebagai Plt. Direktur.

Lulusan SMAN 70 Bulungan Jakarta ini menamatkan pendidikan sarjana biologi di Universitas Nasional Jakarta (1995). Kemudian Lana menamatkan pendidikan magister Ilmu Lingkungan di Universitas Indonesia (2001) dan menamatkan pendidikan doktoral Urban and Enviromental Engineering di Kyushu University, Jepang (2006).

Tempat dan Tanggal Lahir:
Solo, 13 Oktober 1968

TOTOH
ABDUL FATAH



DIREKTUR PENERIMAAN MINERAL DAN BATUBARA

Totoh Abdul Fatah, S.Si., M.A.P.

Totoh Abdul Fatah, sosok yang ramah, tenang, dan murah senyum ini masuk di Kementerian ESDM pada tahun 1996. Totoh mengawali karir jabatan struktural sebagai Kepala Bagian Evaluasi, Biro Perencanaan Kementerian ESDM di tahun 2007.

Pada tahun 2023, Totoh diamanahkan sebagai Direktur Penerimaan Mineral dan Batubara setelah sebelumnya menjabat sebagai Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional.

Totoh yang gemar menyapa pegawai Ditjen Minerba, menamatkan pendidikan sarjana Statistika di Universitas Padjajaran dan melanjutkan studi magister Manajemen Pembangunan Daerah di STIA Lembaga Administrasi Negara.

Tempat dan Tanggal Lahir:
Garut, 5 Januari 1969

SUNINDYO
SURYO HERDADI



DIREKTUR TEKNIK DAN LINGKUNGAN MINERAL DAN BATUBARA

Sunindyo Suryo Herdadi, S.T., M.T.

Sunindyo Suryo Herdadi atau akrab dipanggil Nindyo, merupakan sosok termuda di antara direktur-direktur yang aktif menjabat di Ditjen Minerba saat ini. Masuk di Kementerian ESDM pada tahun 2002, Nindyo mulai berkarir jabatan struktural pada tahun 2008 di Direktorat Pembinaan Program Minerba sebagai Kepala Seksi Pengembangan Investasi Mineral, Batubara, dan Panas Bumi.

Pada tahun 2021, Nindyo dilantik menjadi Direktur Pembinaan Program Minerba dan di tahun 2022 diamanahkan sebagai Direktur Teknik dan Lingkungan Minerba/Kepala Inspektur Tambang.

Penggemar Guns N' Roses ini menamatkan pendidikan sarjana (1999) dan magister (2011) Teknik Geologi di Universitas Pembangunan Nasional Veteran Yogyakarta. Menjadi direktur paling muda, tentunya membuat gaya bekerja yang hangat, cepat, dan kasual sangat terlihat dari Nindyo.

Tempat dan Tanggal Lahir:

Sintang, 6 Juli 1976

YOSE
RIZAL



KEPALA BALAI BESAR PENGUJIAN MINERAL DAN BATUBARA tekMIRA

Ir. Yose Rizal, M.Si.

Yose Rizal, sosok yang tenang dan teduh sebagai pimpinan. Yose masuk di Kementerian ESDM pada tahun 1994 dan mulai menjabat struktural di Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian ESDM, PPSDM Aparatur.

Selepas dari BPSDM Kementerian ESDM, Yose ditempatkan di Inspektorat Jenderal Kementerian ESDM dan diamanahkan sebagai Inspektur IV pada tahun 2021. Yose datang dan bergabung di Ditjen Minerba pada bulan April 2022 sebagai Direktur Penerimaan Minerba. Lalu di tahun 2023, Yose menjabat sebagai Direktur Pembinaan Pengusahaan Mineral.

Hingga pada tahun 2024, Yose berpindah ke Bandung sebagai Kepala BBPMB tekMIRA. Bandung sendiri merupakan tempat Yose menamatkan sarjana Teknik Geologi di Institut Teknologi Bandung (1992). Studi Kebijakan Publik dipilih oleh Yose sebagai pendidikan magister di Universitas Gadjah Mada (2002)

Tempat dan Tanggal Lahir:
Yogyakarta, 24 November 1966